

# ミモザの花束

-Bouquet of mimosa-

## ミモザ弦楽四重奏団ニュースレターvol.3

2021年結成したミモザ弦楽四重奏団

一昨年から続いている定期演奏会、本日第三回を迎えることが出来ました。  
ミモザの花束vol.3、今回も2nd vn.ナギサがミモザの2023~24年をお伝えします。

\* \* \*

今期のミモザもアウトトリーチをはじめ、御前演奏、コンサート、室内楽講座等…  
精力的に活動をしてまいりました。

中でも今期から始まったのが、夏の『鴨川集中合宿&コンサート』です。  
ミモザメンバーで初めての合宿…何かが起りそうな予感(笑)

鴨川では「鴨川 Play and Stay」様の  
ご協力のもと、素敵な古民家で  
音楽漬けの時間を過ごしました。  
とても歴史あるお宅で、音を出すと楽器  
と家の木々とが共鳴しているような…  
新鮮で美しい感覚でした。  
時間を忘れてリハーサルを重ね  
一緒に料理をしたり  
音楽ネタで語り合ったり  
くだらないことで笑いあった夜  
寝食を共にするといつもとは違う  
メンバーの(意外な?)一面が見えます。



なんだか学生の頃に戻ったような  
キラキラと充実した時間を過ごしました。

地元の小学生の皆さんがリハ見学にきててくれて  
ミニアウトトリーチをお届け♪

合宿の最終日には、古民家コンサートを開催。  
多くの地元の方々にお集まりいただきました。

(本番着は、この為に作成した色違いの

「ミモザオリジナルTシャツ」)

また一層団結力を増した、ミモザあります★

これから夏の恒例になれたら素敵だなあ…  
ますます夏が楽しみになってきます。

鴨川deミモザの夏

素晴らしい機会と環境に感謝です！！



←ミモザ号はいつも楽器と人で満員御礼(笑)

